

El MBA del IESE de la Universidad de Navarra, primero del mundo según 'The Economist'

El lugar viene dado por el funcionamiento del departamento de salidas profesionales de su MBA, ya que el 98% de los alumnos encuentran trabajo a los tres meses de acabar el programa

16/10/2009

El IESE de la Universidad de Navarra es la primera escuela de negocios del mundo según el ranking sobre programas MBA publicado por la revista británica The Economist. Le sigue la suiza IMD (2º), Berkeley (3º), Chicago (4º) y Harvard (5º).

Según The Economist, el lugar preeminente del IESE viene dado por el funcionamiento del departamento de salidas profesionales de su MBA, ya que el 98% de los alumnos encuentran trabajo a los tres meses de acabar el programa. El ranking se ha elaborado a partir de encuestas entre más de 19.000 estudiantes y graduados de programas MBA, además de los datos facilitados por las distintas escuelas y los resultados obtenidos en las anteriores ediciones del ranking. La encuesta da especial importancia a cuatro factores: la creación de nuevas oportunidades de carrera, el desarrollo profesional y la experiencia educativa, el incremento

de salarios y la creación de una red de contactos (networking).

El MBA full time del IESE nació en 1964 y fue el primer programa MBA de dos años en Europa. Desde su origen, ha contado con la guía y asesoramiento del Harvard-IESE Advisory Comitte. En 1980, el programa se convirtió en el primer MBA bilingüe en el mundo. Hoy en día alrededor del 80% de los alumnos que realizan este programa son extranjeros. Además de este programa MBA, el IESE imparte el Executive MBA y el Global Executive MBA.

Esta noticia viene a corroborar nuevamente la internacionalidad y globalidad del IESE, pues se recibe tras haber congregado en la ciudad de Nueva York a más de 1100 participantes, en su mayoría antiguos alumnos del IESE provenientes de 40 países, en la 48^a

edición de la Asamblea de Antiguos Alumnos. Este encuentro ha supuesto un punto y seguido a un año muy especial ya que la escuela ha comenzado la rehabilitación de un nuevo edificio en Manhattan, un proyecto que expandirá las actividades de la escuela y aumentará su presencia en Norteamérica.

La escuela nació en julio de 1957 cuando se diseñó el primer programa con el objetivo de formar a directivos dentro del marco de la Universidad de Navarra. En 1958 se impartió el primer Programa de Alta Dirección de Empresas (PADE) en Barcelona. Desde su origen, el IESE nació con la vocación de enfocar la formación de directivos con una visión internacional y una perspectiva humanística y ética del trabajo en la empresa. Además, se realizan en todo el mundo programas para directivos (PDD, PDG, PADE, AMP o

PMD) y específicos para empresas (programas In-Company).

www.unav.es

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-mba-del-iese-de-la-universidad-de-navarra-primer-del-mundo-segun-the-economist/> (22/02/2026)